

Comunicado de prensa 29 de noviembre de 2023



Los nuevos responsables de las carreteras autonómicas y forales se reúnen en Gijón en la Mesa coordinada por la AEC



En la tarde de ayer, se reunieron en Gijón los máximos responsables de las carreteras autonómicas y forales, muchos de ellos incorporados recientemente a esta función tras la formación de los gobiernos regionales salidos de las urnas el pasado mes de mayo. Lo hicieron en el marco de la Mesa de Directores y Directoras Generales de Carreteras de Comunidades Autónomas y Diputaciones Forales, promovida y gestionada por la Asociación Española de la Carrera (AEC) desde 1997.

La reunión, presidida por el Gobierno del Principado de Asturias como anfitrión, tuvo lugar en la Universidad Laboral de Gijón coincidiendo con la celebración del IV Congreso Nacional de Medio Ambiente y Carreteras, organizado por la AEC.

En el encuentro estuvieron presentes los titulares de la gestión viaria de 13 comunidades autónomas y una diputación foral: Aragón, Asturias, Canarias, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Comunidad Valenciana, Extremadura, Galicia, Gobierno Vasco, Guipúzcoa, Madrid y Murcia. Además, asistió un representante del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible.

En esta ocasión, la Mesa ha tenido una agenda repleta de novedades. Entre ellas, la presentación de iniciativas de sostenibilidad y digitalización abanderadas por administraciones autonómicas y locales.

La seguridad vial ha vuelto a ser otro de los asuntos de interés para este grupo de alto nivel. En este campo, se han presentado los avances del Comité de Seguridad Vial que opera dentro de la Mesa y se han debatido los criterios de señalización de

aquellos tramos de especial riesgo por siniestralidad con animales.

LA AEC HA APROVECHADO LA MESA PARA DAR A CONOCER

CÓMO EVOLUCIONA SU NUEVA INSPECCIÓN DIGITAL DEL

ESTADO DE CONSERVACIÓN DE LAS CARRETERAS

Por otro lado, la AEC ha aprovechado el foro para informar sobre su nueva inspección digital del

estado de conservación de las carreteras, una metodología que la Asociación tiene previsto poner en marcha para pasar revista a las redes viarias.

Pero la Mesa conformada tras las elecciones de mayo ha destacado, sin duda, por otra razón. Por primera vez, desde su constitución, este órgano consultivo ha alcanzado la paridad de género, siendo en estos momentos el número de mujeres igual al de hombres.

AEC: desde 1997 aunando experiencias y conocimiento

La Mesa de Directores y Directoras Generales de Carreteras de Comunidades Autónomas y Diputaciones Forales nace en 1997 de la mano de la Asociación Española de la Carretera. Con esta iniciativa, la AEC pretendía materializar en actuaciones concretas la colaboración entre estas administraciones regionales. Intercambio de experiencias, transferencia de tecnología y puesta en común de conocimientos eran y siguen siendo algunos de los fines de este foro.

Desde entonces, la labor de la Asociación como gestora y líder de este órgano consultivo ha sido determinante para debatir y analizar las cuestiones más candentes que afectan a las infraestructuras viarias de carácter autonómico y foral, y tratar de consensuar soluciones al respecto.

Además de los responsables de comunidades y diputaciones forales, la AEC invita a participar en la Mesa al Director General de Carreteras del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible.

Más información:

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales - 91 577 99 72

Marta Rodrigo - mrodrigo@aecarretera.com - 637 51 04 05

Susana Rubio – srubio@aecarretera.com